
　令和５年２月 15日、市内公立認定こども園に勤務

している保育士６名との意見交換会を開催しました。

職場環境の現状や課題を把握し、働きがいのある職場

づくりに向けた政策提言につなげていきます。
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子
ど
も
の
成
長
が

自
分
の
喜
び
。

仕
事
は
大
変
だ
け
ど

や
り
が
い
が
あ
る
。

　小
さ
な
頃
か
ら
の
積
み

重
ね
が
そ
の
後
の
性
格
に

つ
な
が
っ
て
く
る
の
で
、

大
切
な
仕
事
だ
と
思
っ
て

い
ま
す
。

　子
ど
も
た
ち
の
個
性
を

大
事
に
し
な
が
ら
、
家
で

は
経
験
で
き
な
い
色
ん
な

こ
と
に
挑
戦
し
て
い
ま
す
。

　保
護
者
の
方
か
ら
「
先

生
が
担
任
で
よ
か
っ
た
」

と
言
わ
れ
た
時
が
と
て
も

う
れ
し
い
で
す
ね
。

働
き
が
い
や
大
切
に

し
て
い
る
こ
と
は

　事
務
仕
事
は
子
ど
も
た

ち
が
帰
っ
て
か
ら
す
る
こ

と
に
な
る
の
で
、
帰
り
が

遅
く
な
っ
て
し
ま
う
。

　国
の
配
置
基
準
は
満
た

し
て
い
る
も
の
の
、
保
育

士
の
人
数
に
余
裕
が
な
い

と
感
じ
ま
す
。

　休
憩
時
間
が
な
か
な
か

思
う
よ
う
に
取
れ
な
い
。

　発
達
面
で
の
支
援
が
必

要
な
ど
、
手
を
掛
け
た
い

子
ど
も
が
最
近
増
え
て
い

る
印
象
が
あ
り
ま
す
。

　事
務
仕
事
が
負
担
に
な

っ
て
い
る
の
で
、
事
務
を

頼
め
る
職
員
を
増
や
し
て

ほ
し
い
で
す
。

　自
分
た
ち
保
育
士
で
行

っ
て
い
る
ト
イ
レ
掃
除
を

外
部
委
託
し
て
も
ら
え
る

と
助
か
り
ま
す
。

職
場
で
課
題
と

感
じ
て
い
る
こ
と
は

　最
初
は
緊
張
し
ま
し
た

が
、
と
て
も
和
や
か
な
雰

囲
気
で
温
か
く
話
を
聞
い

て
も
ら
え
ま
し
た
。

　議
員
の
方
々
と
話
す
機

会
は
な
か
な
か
無
い
の
で
、

自
分
の
思
い
を
直
接
伝
え

る
こ
と
が
で
き
て
良
か
っ

た
で
す
。

　保
育
士
が
働
き
や
す
い

環
境
に
な
る
よ
う
に
、
と

考
え
て
い
た
だ
き
あ
り
が

と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

市
や
議
会
へ
の

要
望
は
あ
り
ま
す
か

参
加
し
て
み
て
の

感
想
を
ど
う
ぞ

m
o

v
ie

YouTube で「能美市議会」と

検索するか、右のQRコードを

読み取ってください。

YouTube　　　　　　　　　で

当日の模様を配信しています。

保育士との意見交換会　　　


